

## ABSTRAKSI

DEDEH SUMIARSIH : EMANSIPASI WANITA MENURUT HUKUM ISLAM.

Kedudukan wanita pada zaman sebelum Islam, zaman Romawi, zaman Yunani wanita dianggap sebagai kaum yang rendah, lemah, terbelakang, pembawa sial dan berbagai anggapan yang bersifat merendahkan dan meremehkan kaum wanita.

Kemudian Islam membawa peradaban yang baik pada kaum wanita, tapi hal ini tidak membawa sepenuhnya kaum wanita kejalan apa yang diharapkan oleh Islam itu sendiri. Karena kebudayaan dan ajaran yang terdahulu telah mendarah daging dalam masyarakat, tetap masih berlaku walaupun tak seburuk pada sebelumnya.

Zaman berkembang yaitu ditandai dengan majunya ilmu pengetahuan dan teknologi yang sangat pesat. Ini membawa angin segar bagi wanita. Pada zaman ini, mulailah banyak orang yang menyerukan akan kebebasan wanita. Maka lahirlah yang disebut dengan gerakan pembebasan wanita, yang berkembang menjadi gerakan emansipasi wanita. Dimana gerakan ini bukan hanya menuntut tentang kebebasan wanita dari adat yang selama ini dianggap telah mengikatnya. Tetapi lebih jauh dari itu, gerakan ini menuntut persamaan hak, kewajiban, tanggung jawab serta pekerjaan yang sama antara kaum wanita dengan kaum pria tanpa ada perbedaan sedikitpun. Gerakan ini berkembang sangat pesat, sehingga bukan hanya berkembang dinegara asalnya saja yaitu Barat tetapi telah menyebar keseluruh dunia baik dinegara-negara Asia, Afrika bahkan dinegara Arab. Dengan ramuan dan berbagai dalih pembebasan wanita, ini menjadi obat bagi kaum wanita yang haus akan kebebasan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab timbulnya emansipasi wanita, kedudukan emansipasi wanita dan bagaimana pandangan Islam terhadap emansipasi wanita.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dalam pengumpulan data digunakan melalui melalui studi litelatur, analisa data dengan menggunakan pendekatan kualitatif, Metode deskriptif digunakan untuk menguraikan khususnya dalam persamaan dan derajat kaum wanita dengan kaum pria sehingga dapat diketahui bagaimana pandangan hukum Islam terhadap emansipasi wanita ini,

Berfijak dari firman Allah SWT. Surat Al-Hujarat ayat 13 yang artinya sebagai berikut : "Hai manusia, sesungguhnya kami ciptakan kamu dari seorang pria dan seorang wanita dan menjadikan berbangsa-bangsa dan bersuku-suku supaya kamu saling kenal mengenal. Sesungguhnya orang yang paling mulia disisi Allah adalah orang yang bertakwa diantaramu". Penelitian ini menyimpulkan bahwa emansipasi ini boleh selama tidak bertentangan dengan kodrat dan fitrah wanita.